



Aux parents des élèves de 6ème : maintenons l'allemand au collège!

publié le 02/02/2020

Descriptif :

Mme Benketira est passée dans toutes les classes de 6ème pour présenter l'allemand en 5ème. Il ne nous manque que quelques élève pour pouvoir maintenir cette langue au collège. Si vous aviez choisi l'espagnol et que votre enfant a été séduit par la présentation de Mme Benketira merci de m'écrire un mot sur le carnet de votre enfant pour demain lundi 3/02. C. Machala



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.